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Editorial 

“Paraguay Tierra de Oportunidades” 

Editorial por: Milton Jara 

Miembro del Consejo Directivo CAPADEI 

 

Paraguay es una tierra de oportunidades y no es declamativo, desde los tiempos de 

la colonia ésta bendita tierra guaraní fue fuente inagotable de recursos y fue 

permitiendo a sus habitantes desarrollarse, evolucionar, invertir, crecer. Claro que 

como toda Latinoamérica Paraguay no pudo escapar a un esquema de desarrollo 

desigual y algo caótico que organizó una sociedad con poca uniformidad en términos 

de riquezas, instrucción y oportunidad de desarrollo. En el Paraguay moderno de a 

poco se han ido solucionando algunos temas, como la educación que ha incorporado 

personas a la alfabetización año tras año. Si bien no es el país con mayor 

alfabetización de Latinoamérica, sí es el de mayor tasa de alfabetización de los 

últimos 40 años. Solo para revisar algún guarismo, en el año 1.980 la tasa de 

alfabetización de la población adulta era del 78,46 % mientras que en el 2.020 llegó 

al 94,03 % siendo la tasa de alfabetización de la población más joven del 98 %.  

De todos modos, no estamos libres de desigualdades y una de las más importantes 

es el déficit habitacional. Situación que entre todos debemos trabajar para resolver.  

Nosotros estamos convencidos que la colaboración es la forma de transformar el 

mundo. El desafío habitacional de Paraguay es tan grande que no basta con el 

esfuerzo individual. Requiere que todos los actores del sector comprendamos el rol 

que jugamos, nos despojemos de mezquindades y trabajemos por el desarrollo de 

Paraguay. Como reza el dicho: “una golondrina no hace verano”. Por eso es que 

creemos que la CAPADEI es un ámbito en el que podemos exponer nuestros puntos 

de vista, hablar de objetivos comunes y alinearnos hacia el futuro. 

Asunción y Gran Asunción tienen un promedio de desarrollo alto en casi todas sus 

zonas, y eso puede ser algo muy positivo, pero si ese desarrollo carece de 

planificación genera un nuevo caos. Nuestras ciudades tienen en cierta forma el caos 

como esencia. Solo basta con mirar estructuras que crecieron fuertemente de la 

mano de una o varias actividades, por ejemplo, el Mercado 4. Yo estoy convencido 

que ese caos natural es una energía muy poderosa para canalizar si le sumamos 

planificación y orden vamos a obtener resultados superlativos como sociedad. Es, en 

parte, tarea de los desarrolladores urbanos canalizar esas energías altamente 

productivas. Pienso que organizaciones públicas y privadas debemos trabajar en 

equipo por un nuevo Paraguay, que está siempre en formación y que siempre va a 

requerir del esfuerzo colectivo para alcanzar sus metas. 

Es importante que trabajemos en la planificación urbana de los próximos 30 años, y 

es tanto o más importante que sumemos a esta planificación a actores de otros 

sectores que dinamizarán este proceso, por ejemplo, el sistema financiero, actor 

fundamental en el acercamiento de la vivienda propia al pueblo.  

Como en la época de la colonia cuando nuestros próceres refundaron la tierra que 

habitamos, hoy estamos llamados a seguir refundando nuestro territorio. 
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CONSEJO DIRECTIVO 

✔16° 17° Reuniones del Consejo Directivo Octubre 
Año 2021 

Los martes 05 y 19 de octubre, como es habitual el Consejo Directivo se reunió en 

sesión ordinaria para tratar los temas que la Cámara lleva adelante permanentemente; 

entre ellos: 

✓Credito hipotecario al comprador final de la casa propia 

✓Importancia de órganos de control efectivos en transacciones inmobiliarias 

✓Diario 5Dias, evaluación publicación especial 

✓Tema importación de varillas, cemento, hormigón elaborado 

✓Renovación Convenio Interinstitucional con la MUNIASU 

✓Notas enviadas a ambas Cámaras del Congreso sobre tratamiento de temas 

referentes a líneas de acción de la Cámara 

✓Nota solicitud de audiencia nueva presidente de la AFD 

✓Lanzamiento Norma Paraguaya NP 69 001 21 Valuación de bienes. Términos y 

definiciones; entre otros. 

 
 

 
Martes 05 de octubre 

Actividades Octubre 2021 
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Martes 19 de octubre 

 



                               Boletín Mensual – Octubre 2021 

 

 

✔Comisión de Comunicación 

 

Martes 19 de octubre; reunión interna Comisión de Comunicación. Temas tratados: 

1. Evaluación edición especial CAPADEI Diario 5Dias 

2. Respuestas a Terare sobre contenido Anuario 2021 

3. Nota sobre cantidad de empleo que genera el desarrollo inmobiliario, 

solicitar fotos a representantes de empresas socias 

4. Consulta a socios; priorización de líneas de acción 
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✔Reuniones ADILatam – CAPADEI 

Jueves 07 de octubre, reunión ordinaria ADILatam, donde se trataron temas actuales 

del desarrollo inmobiliario en cada país y las próximas actividades. 

 

 
Jueves 07 de octubre 

ENCUENTROS ADILatam 

5° encuentro AdiLatam, tema: Implementando la inteligencia en los proyectos de 

desarrollo inmobiliario. 

 

  
 

 
 

Jueves 21 de octubre 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ADILatam 
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✔INTN – AVPIP - CAPADEI  

Jueves 14 de octubre, El INTN a través de su Organismo Nacional de Normalización 

(ONN), celebró el "Día Mundial de la Normalización"., con el lanzamiento de varias 

normas, entre ellas: la Norma Paraguaya "NP 69 001 21. Valuación de bienes. 

Términos y definiciones", aprobada en julio pasado, del estudio de la cual CAPADEI 

formó parte. 

 

 

     
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

INTN 

 

AVPIP 

 

CAPADEI 

 

 

  
 



                               Boletín Mensual – Octubre 2021 

 

 

✔  AFD – CAPADEI 

Lunes 25 de octubre, la nueva presidente del Consejo Directivo de la Agencia 
Financiera de Desarrollo, Lic. Teresa Rivarola de Velilla, recibió en audiencia a 
miembros del Consejo Directivo de CAPADEI. 

 
En esta ocasión los representantes de CAPADEI informaron a la presidente sobre las 
acciones que se llevan a cabo desde la Cámara para facilitar el crédito hipotecario al 
comprador final de productos inmobiliarios, resaltando que este tema debe ir 
acompañado de una campaña de educación financiera incentivando el ahorro y 
puntualizar en los beneficios de tener la vivienda propia. 
 
La Lic. Teresa Rivarola de Velilla se mostró interesada y abierta a cooperar e insistió 
en el gran aporte de CAPADEI en los temas referentes al desarrollo inmobiliario y la 
inversión en ladrillos, reconociendo que el gremio es generador de empleo y 
consumidor de bienes y servicios por lo tanto gran movilizador de la economía 
nacional, convirtiendo a CAPADEI en actor clave para tratar estos temas con el 
objetivo de ir mejorando sistemáticamente. 
 
La CAPADEI, a través de su presidente el Ing. Raúl Constantino, se puso a disposición 
de la Agencia y su administración para tratar de generar líneas de acción en la que se 
incluyan a todos los niveles de propuestas inmobiliarias para el consumidor final. 
 
Seguirán los encuentros en el afán de mejorar las condiciones económicas y 
financieras para la adquisición de productos inmobiliarios. 
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✔MUVH - CAPADEI  

Martes 26 de octubre, el ministro Carlos Pereira del Ministerio de Urbanismo, 

Vivienda y Hábitat recibió a miembros del Consejo Directivo de la Cámara. 

 

 
 

 
 

Como en otras ocasiones, el ministro Pereira demostró su interés en trabajar con la 

CAPADEI en la generación de productos y estrategias que abarquen todos los niveles 

de la vivienda, de manera a que el consumidor final pueda acceder a ellas. 

 

También se trató el tema de la creación del banco hipotecario a largo plazo y a 

mediano plazo tratar que el Banco Nacional de Fomento-BNF se encargue de los 

créditos para la vivienda. 

 

Seguirán las acciones conjuntas ante el MUVH, el BNF, la AFD con el 

acompañamiento de la CAPADEI. 
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✔  KDP – CAPADEI 

Martes 26 de octubre, el presidente de la Cámara, Ing. Raúl Constantino recibió a los 
Abogados Christian Kemper y Sergio Dejesus. 

 

 

 
Se trataron temas en los que la Cámara necesita opiniones jurídicas para respaldar las 
acciones en beneficio de los socios y el desarrollo inmobiliario. 
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✔Medios de Comunicación – Entrevistas – Redes 

La Lupa – TELEFUTURO 

Ministro del Ministerio de Urbanismo, Vivienda y Hábitat-MUVH, Carlos Pereira, 
presidente de CAPADEI, Raúl Constantino. 

 

 

 
Enlace:  
https://www.facebook.com/watch/live/?ref=watch_permalink&v=228605962498977 
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ayuda estatal 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/watch/live/?ref=watch_permalink&v=228605962498977
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✔Medios de Comunicación – Entrevistas – Redes 

 

 

Diario 5 Días Edición Especial CAPADEI 

 

 

 

Enlace:  https://issuu.com/editorialdenegocios.com/docs/5d08oct2021 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Diario 5 Días 
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https://issuu.com/editorialdenegocios.com/docs/5d08oct2021


                               Boletín Mensual – Octubre 2021 

 

 

 

Enlace:  https://issuu.com/editorialdenegocios.com/docs/5d08oct2021 , Página 2 

https://issuu.com/editorialdenegocios.com/docs/5d08oct2021
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✓ Capacitación impulsada por nuevo desafío / ROMAÑACH & MERCADO 

 

Romañach & Mercado Arquitectos desarrollaba edificios de uso comercial, de uso habitacional y viviendas. Con la llegada 
del covid 19, se capacitaron para estar mejor preparados para el regreso del ciclo de reactivación. 
Desarrollar un emprendimiento inmobiliario va mucho más allá de la mera construcción de un edificio. Hay una gran 
cantidad de factores a considerar de las más diversas disciplinas como la arquitectura, ingeniería y áreas técnicas anexas, 
economía, finanzas, el marketing, la comercialización, administración, abogacía, lo notarial y registral. 
Enlace:  https://www.5dias.com.py/real-estate/capacitacion-impulsada-por-nuevo-desafio 

 

✓ “El Estado debe promover un banco hipotecario” / DELGADO ARQUITECTOS - DASA 

 

Delgado Arquitectos S.A. (DASA) es una empresa de construcción y desarrolladora de inversiones inmobiliarias vigente 
desde hace 30 años en el mercado nacional, con más de 850 unidades habitacionales entregadas. 
Su presidente, Julio Delgado, destacó la creciente demanda de viviendas en Asunción y Gran Asunción, las cuales se 
centran en mayor medida en los barrios Jara, Las Mercedes, Sajonia, Villa Morra, Carmelitas y los diferentes ejes 
habitacionales como Molas López. 

Enlace:  https://www.5dias.com.py/locales/el-estado-debe-promover-un-banco-hipotecario 

https://www.5dias.com.py/real-estate/capacitacion-impulsada-por-nuevo-desafio
https://www.5dias.com.py/locales/el-estado-debe-promover-un-banco-hipotecario
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✓ “El mercado inmobiliario tiene la capacidad de garantizar una gran rentabilidad” / GENUS 

 

La empresa Genus, perteneciente al grupo Ferreira Brusquetti, fue creada en el año 2015 con el objetivo de generar 
propuestas relevantes para el estilo de vida de Paraguay, basadas en estudios de mercado que reflejan la necesidad de 
la gente y desarrolladas por profesionales que conjugan las tendencias arquitectónicas con raíces y costumbres 
nacionales. 
“Las personas buscan viviendas con características muy específicas, como cercanía a espacios de esparcimiento y 
servicios básicos de consumo como así también a instituciones educativas y de formación” 
Enlace:  https://www.5dias.com.py/locales/el-mercado-inmobiliario-tiene-la-capacidad-de-garantizar-una-gran-rentabilidad 

 

✓ Fortaleza: “Estamos planificando el futuro” / FORTALEZA S.A. 

 

Fortaleza Inmuebles sigue apostando al desarrollo del sector, proponiendo un sistema de ahorro e inversión a través de 
proyectos inmobiliarios de alta calidad y excelente ubicación. 
La empresa paraguaya, que también conforma la Cámara Paraguaya de Desarrolladores Inmobiliarios (Capadei), destacó 
que está comprobado que la planificación y el ahorro sistemático brinda buenos resultados, ya que son procesos activos 
y continuos. 
Enlace:  https://www.5dias.com.py/real-estate/fortaleza-estamos-planificando-el-futuro 

https://www.5dias.com.py/locales/el-mercado-inmobiliario-tiene-la-capacidad-de-garantizar-una-gran-rentabilidad
https://www.5dias.com.py/real-estate/fortaleza-estamos-planificando-el-futuro
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✓ “El desafío es que el sistema trabaje en línea y el Estado genere incentivos” / CAPITALIS 

 

El desarrollo inmobiliario tiene aún mucho por crecer en el país, pero uno de los factores principales para motivar y 
brindar más apoyo al sector es facilitar el crédito hipotecario. Al respecto, Víctor González Acosta, presidente de 
Capitalis, señaló que el verdadero desafío para generar mayor acceso al crédito es que el Esado genere los incentivos. 
El empresario mencionó que los modelos de financiamiento en el país, comparándolos con la región, han avanzado muy 
poco y más teniendo en cuenta el desarrollo de la industria inmobiliaria. 
Enlace:  https://www.5dias.com.py/locales/el-desafio-es-que-el-sistema-trabaje-en-linea-y-el-estado-genere-
incentivos 

 
✓ “El concepto de vivienda ha cambiado bastante” / GRUPO BARCELONA 

 

 
 

La preferencia en cuanto a los tipos de vivienda fue cambiando con el correr de los años, acompañando así la 
evolución el desarrollo inmobiliario. Desde el Grupo Barcelona señalan que los clientes han perdido el miedo 
a vivir en departamentos y hoy día eligen un lugar que tenga todo tipo de servicios cerca. 
 
La gerente comercial de la citada firma, Sandra Ortega, refirió que hoy se apuesta por la seguridad, por lo cual 
los departamentos se han posicionado entre las preferencias de los paraguayos. 
 
Enlace: https://www.5dias.com.py/locales/el-concepto-de-vivienda-ha-cambiado-bastante 
 

https://www.5dias.com.py/locales/el-desafio-es-que-el-sistema-trabaje-en-linea-y-el-estado-genere-incentivos
https://www.5dias.com.py/locales/el-desafio-es-que-el-sistema-trabaje-en-linea-y-el-estado-genere-incentivos
https://www.5dias.com.py/locales/el-concepto-de-vivienda-ha-cambiado-bastante
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✓ Eje corporativo: demanda de oficinas se recupera / EYDISA 

 

Las oficinas corporativas tienen la particularidad de que, debido a la creciente demanda de espacios eficientes, la 
inversión por parte de los desarrolladores es constante en este segmento. Hoy la ocupación se mantiene en un 85% 
sobre la oferta total, nivel muy similar a lo registrado en la época prepandémica, según un análisis de la desarrolladora 
Eydisa. 
Enlace:  https://www.5dias.com.py/real-estate/eje-corporativo-demanda-de-oficinas-se-recupera 

 
✓ “La construcción genera un impacto social”/ DESA 

 
 

Inmobiliaria del Este S.A., viene desarrollando proyectos inmobiliarios de soluciones habitacionales (casas, 
duplex, departamentos) con su marca Boulevard desde 12 años. Los primeros desarrollos fueron en sus inicios 
barrios cerrados de casas en las zonas de Fernando de la Mora y en Luque, desarrollando cuatro en total y 
actualmente están enfocados en unas torres de departamentos en la ciudad de Fernando de la Mora. 
 
Enlace: https://www.5dias.com.py/real-estate/la-construccion-genera-un-impacto-social 

 

https://www.5dias.com.py/real-estate/eje-corporativo-demanda-de-oficinas-se-recupera
https://www.5dias.com.py/real-estate/la-construccion-genera-un-impacto-social
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✓ “Paraguay tiene potencial para seguir creciendo”/ SALUM & WENZ 

 

La empresa Salum & Wenz, cumple 30 años en el mercado inmobiliario local y desde sus inicios se dedicó a la 
realización de proyectos de arquitectura y construcción de obras civiles en general. Durante el transcurso de los años 
tuvo un proceso de organización y crecimiento, gracias a esto y al equipo de profesionales que fueron conformando 
durante este tiempo, les permitió poder ir realizando proyectos y obras de mayor envergadura y complejidad técnica. 
Enlace:  https://www.5dias.com.py/real-estate/paraguay-tiene-potencial-para-seguir-creciendo 
 

 
✓ Edificios premium brillan en lo alto de la capital / PARK AVENUE 

 
 

Park Avenue S.A. desarrolla edificios de alta gama en la zona más prestigiosa de Asunción, localizada en la 
cercanía de los dos shoppings más importantes del país y el nuevo eje financiero y corporativo de la ciudad. 
 
Enlace: https://www.5dias.com.py/real-estate/edificios-premium-brillan-en-lo-alto-de-la-capital 

 

 
 

https://www.5dias.com.py/real-estate/paraguay-tiene-potencial-para-seguir-creciendo
https://www.5dias.com.py/real-estate/edificios-premium-brillan-en-lo-alto-de-la-capital
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✓ Inversionistas buscan refugio en bienes raíces / SAN GERARDO INMOBILIARIA 

 

Cuando llega la hora de optar por una vivienda se debe considerar el tipo deseado, ya sea una multifamiliar o unifamiliar; 
este último servicio ofrece San Gerardo inmobiliaria, que se enfoca en desarrollar este tipo de proyectos y a la vez 
propone también la opción de intermediación inmobiliaria. 
 
Enlace:  https://www.5dias.com.py/real-estate/inversionistas-buscan-refugio-en-bienes-raices 
 

 
✓ Alternativas de inversión a través de inmuebles / VIVABIEN 

 
 

Vivabien se dedica al ahorro y la inversión en ladrillos, por esa razón la compañía considera importante formar 
parte de la Cámara Paraguaya de Desarrolladores Inmobiliarios (Capadei), ya que entienden que trabajando 
en conjunto, lograrán alcanzar objetivos que terminan beneficiando a toda la comunidad e impactando 
positivamente en las condiciones de vida de los paraguayos. 
Enlace: https://www.5dias.com.py/real-estate/alternativas-de-inversion-a-traves-de-inmuebles 

 

https://www.5dias.com.py/real-estate/inversionistas-buscan-refugio-en-bienes-raices
https://www.5dias.com.py/real-estate/alternativas-de-inversion-a-traves-de-inmuebles
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✓ Se avizora un panorama alentador para el 2022 / ITASA 

 

En el ámbito de las construcciones civiles y gerenciamiento de desarrollos inmobiliarios se destaca la empresa Itasa 
S.A., que cuenta con más de 45 años de experiencia en el mercado y está conformada por un grupo de arquitectos e 
ingenieros paraguayos, quienes desarrollaron la marca Parque, con condominios habitacionales destinados a familias. 
Enlace:  https://www.5dias.com.py/real-estate/se-avizora-un-panorama-alentador-para-el-2022 

 
✓ Alternativas eficientes que buscan sobresalir / AZ INVERSIONES 

 
 

Desde AZ Inversiones, están convencidos de que la colaboración es la forma de transformar el mundo. El 
desafío habitacional de Paraguay es tan grande que no basta con el esfuerzo individual, requiere que todos 
los actores del sector comprendan el rol que juegan, se despojen de mezquindades y trabajen por el 
desarrollo de Paraguay. 
 
Enlace: https://www.5dias.com.py/real-estate/alternativas-eficientes-que-buscan-sobresalir 

https://www.5dias.com.py/real-estate/se-avizora-un-panorama-alentador-para-el-2022
https://www.5dias.com.py/real-estate/alternativas-eficientes-que-buscan-sobresalir
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✓ “Invertir a largo plazo es buen negocio”/ CCI  

 

Con servicios de asesoramiento a desarrolladores inmobiliarios, CCI S.A. comenzó sus operaciones el año 1990. Se 
enfocan en el formato de prestación de servicio Design-Build, que integra los procesos normalmente independientes de 
proyecto, licitación y construcción en un proceso único y continuo, que presenta a los clientes sólidas ventajas 
económicas, de calidad y plazo. 
Enlace:  hhttps://www.5dias.com.py/real-estate/invertir-a-largo-plazo-es-buen-negocio 
 

 
✓ Inversiones inmobiliarias en viviendas de altura / CREO INMUEBLES 

 
 

Creo es una de las empresas constructoras que forma parte de la Cámara Paraguaya de Desarrolladores 
Inmobiliarios (Capadei) y se encuentra innovando en lo que a departamentos y edificios se refiere. El 
director e Ingeniero, Mateo Fadul relató acerca de las inversiones, proyectos y la demanda actual en el país. 
 
Enlace: https://www.5dias.com.py/real-estate/inversiones-inmobiliarias-en-viviendas-de-altura 
 
 

https://www.5dias.com.py/real-estate/se-avizora-un-panorama-alentador-para-el-2022
https://www.5dias.com.py/real-estate/inversiones-inmobiliarias-en-viviendas-de-altura
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✓ Con su marca Insignia llegan a varias ciudades / INSIGNIA  

 

Bajo la premisa de llevar adelante desarrollos inmobiliarios con un concepto bien definido y una puesta en marcha con 
alto estándares de calidad nace Inversiones Urbanas S.A., que apuesta a ser artífice del anhelado crecimiento del sector 
medio alto. La firma propone facilidades al alcance de todos para hacer realidad el sueño de la casa propia, en una 
ubicación estratégica y con la mejor relación precio calidad en metros cuadrados. 
 
Enlace:  https://www.5dias.com.py/real-estate/con-su-marca-insignia-llegan-a-varias-ciudades 
 

 
✓ Apostar en Inmuebles es Confiable y Seguro / ESCALA 

 
Enlace: https://issuu.com/editorialdenegocios.com/docs/5d08oct2021 
Página: 16 

https://www.5dias.com.py/real-estate/con-su-marca-insignia-llegan-a-varias-ciudades
https://issuu.com/editorialdenegocios.com/docs/5d08oct2021
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✓ Trayectoria Consolida a Toda una Generación / GÓMEZ ABENTE 

 

 

 
Enlace: https://issuu.com/editorialdenegocios.com/docs/5d08oct2021 
Página: 20 

https://issuu.com/editorialdenegocios.com/docs/5d08oct2021
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✔Medios de Comunicación – Entrevistas – Redes 

Retrasos en Registros Públicos / ABC TV – Radio 
780AM 

 
 

Enlace: https://www.youtube.com/watch?v=wfyXz_icGeM 

 

 
 

 

 
 

Enlace: https://twitter.com/780AM/status/1451256443617873934/photo/1 

 

 

 

 

Entrevistas al 

presidente de la 

Cámara  

Ing. Raúl 

Constantino 

 

Retrasos en 

Registros Públicos 

 

ABC TV 

Gladys Benítez 

 

Radio 780AM 

Carlos Peralta 

Adela Mercado 

 

https://www.youtube.com/watch?v=wfyXz_icGeM
https://twitter.com/780AM/status/1451256443617873934/photo/1
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✔Comunicado a la Opinión Pública 

 

Retrasos en Registros Públicos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Comunicado 

CAPADEI a la 

Opinión Pública, 

Entes y 

Autoridades 

Involucradas 

 

 

 

 

Retrasos en 

Registros Públicos 
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✔Capadei exige cambios en el Registro Público por excesiva burocracia 

El presidente de la Cámara Paraguaya de Desarrol ladores Inmobiliarios (Capadei), Raúl Costantino, sostuvo que desde 
hace mucho tiempo vienen arrastrando la problemática de la burocracia en la Dirección General de los Registros Públicos 
(DGRP), que estanca el desarrollo del sector. 

Enlace: https://www.5dias.com.py/locales/capadei-exige-cambios-en-el-registro-publico-por-excesiva-burocracia 

 

 

Enlace: https://issuu.com/editorialdenegocios.com/docs/5d21oct2021 
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✔Medios de Comunicación – Entrevistas – Redes 

 

 

 

Enlace: https://www.youtube.com/watch?v=jmG3mId2QHo 

 

 

 

 

 

 

5Dias TV 

 

ESPECIAL DE 

CAPADEI  

 

 

Eydisa 

Gonzalo Faccas 

 

“Post pandemia el 

deseo es retornar 

al equilibrio fiscal, 

la economía 

ordenada y 

estable que 

caracteriza a 

Paraguay” 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=jmG3mId2QHo
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✔Foro Vivienda: Acceso y Desarrollo 

 

 
 

Registro: http://www.foroviviendaparaguay.com/registro/ 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Próximo Evento 

 

Foro VIVIENDA: 

Acceso Y 

Desarrollo 

 

Virtual 

 

Partner: 

CAPADEI 

 

9 y 10 de 

noviembre de 

2021 

http://www.foroviviendaparaguay.com/registro/
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✔Nuestros Socios 

¡¡Raíces Real Estate cumple 17 años Felicitaciones!! 

 

Enlaces: https://issuu.com/editorialdenegocios.com/docs/5d05oct2021 

Página 5 

https://www.abc.com.py/brandlab/2021/10/04/raices-real-estate-17-
anos-de-desarrollo-urbano-que-transforma-la-manera-de-vivir/ 

https://foco.lanacion.com.py/2021/10/05/raices-real-estate-17-anos-
apostando-por-el-desarrollo-urbano/ 

https://www.lanacion.com.py/negocios/2021/10/05/raices-real-estate-
17-anos-acompanando-el-progreso-del-pais-y-el-crecimiento-de-sus-

clientes/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

NOSOTROS 

 

 

 

Qué están 

haciendo nuestros 

socios 
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¡¡FORTALEZA S.A. cumple 29 años Felicitaciones!! 

 

FORTALEZA S.A. 

Ahorro en Ladrillos: una inversión para el futuro 

 

Enlaces: https://issuu.com/editorialdenegocios.com/docs/5d29oct2021 Página 14 

https://www.5dias.com.py/real-estate/ahorro-en-ladrillos-una-inversion-para-el-futuro 

https://issuu.com/editorialdenegocios.com/docs/5d29oct2021%20Página%2014
https://www.5dias.com.py/real-estate/ahorro-en-ladrillos-una-inversion-para-el-futuro
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¡¡CCI S.A. cumple 31 años Felicitaciones!! 

 

 

4S Group  

Las 4 Estrategias Clave para Planear un Masterplan Exitoso 

 

Enlace: https://4srealestate.com/las-4-estrategias-clave-para-planear-un-masterplan-exitoso/ 

 

https://4srealestate.com/las-4-estrategias-clave-para-planear-un-masterplan-exitoso/
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✔Notas, Artículos de Interés 

▪“Digitalizar los procesos burocráticos tendrá impacto en los 
servicios” 

 
El presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Mauricio Claver-
Carone, se reunió con autoridades nacionales -entre ellas el presidente de la 
República, Mario Abdo Benítez- y en principio dejó buenas valoraciones 
sobre nuestro clima de negocios. "Yo si fuera inversor apostaría por Paraguay 
como destino para hacer negocios", manifestó la máxima autoridad del 
organismo multilateral. 
Enlace: https://www.5dias.com.py/locales/digitalizar-los-procesos-burocraticos-

tendra-impacto-en-los-servicios 

 

▪ Cartera de créditos para construcción crece un 42% al mes de 
agosto 

 
Un fuerte crecimiento en el área de construcciones se ve reflejado en los datos del 

boletín estadístico del Banco Central del Paraguay (BCP), que en el mes de agosto 

reportó un incremento del 42,5% en la cartera de créditos otorgados para este 

segmento. Esto como resultado de la continua apuesta tanto a nivel público como 

privado. 

Enlace: https://www.5dias.com.py/locales/cartera-de-creditos-para-construccion-

crece-un-42-al-mes-de-agosto 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Notas 

Artículos de 

Interés 
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▪ Diputado presenta proyecto que crea seguro de desempleo 
 

 
El objetivo de la propuesta es proteger el ingreso del trabajador ante una pérdida eventual de su empleo, a causa de un hecho 

fortuito o no vinculados con la voluntad del afectado, cuando este es formal y está en relación de dependencia, que rige sus 

relaciones contractuales por el Código del Trabajo y leyes laborales especiales. “El seguro de desempleo es una herramienta 

más de un sistema previsional; fortalece el sistema de protección social de los trabajadores y fomenta la formalización y la 

desprecarización del empleo”, expresó el legislador. 

 

Enlace: https://www.ultimahora.com/diputado-presenta-proyecto-que-crea-seguro-desempleo-n2966596.html 

 

 
▪Asunción volverá a cobrar impuesto por desagüe pluvial 

 

 

La Junta Municipal de Asunción, en sesión extraordinaria de este jueves, aprobó la ordenanza tributaria, por 

la cual se volvió a incluir la tasa especial por desagüe pluvial, pese a que en muchos barrios de la capital del 

país son inexistentes. 

Enlace: https://www.ultimahora.com/asuncion-volvera-cobrar-impuesto-desague-pluvial-n2966555.html 

https://www.ultimahora.com/diputado-presenta-proyecto-que-crea-seguro-desempleo-n2966596.html
https://www.ultimahora.com/asuncion-volvera-cobrar-impuesto-desague-pluvial-n2966555.html
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▪Escribanos amenazan con cerrar calles por nuevo sistema que ralentiza trámites 

 

Los escribanos están afrontando una odisea en Registros Públicos al caerse el nuevo sistema que pretendía 

agilizar los trámites de los documentos. Esta situación no solo afecta a los profesionales depositarios de la fe 

pública sino que a la ciudadanía en general. Son importantes las consecuencias negativas que genera en la 

economía. 

Enlaces: https://www.hoy.com.py/nacionales/escribanos-amenazan-con-cerrar-calles-por-nuevo-sistema-que-ralentiza-

tramites#.YWbzKVSEUnE.whatsapp 
 
 

▪Sánchez anuncia un bono de vivienda de 250 euros mensuales para jóvenes de entre 18 y 
35 años 

 

✓ Podrán acceder a la ayuda quienes tengan rentas de trabajo e ingresos anuales inferiores a 23.725 
euros 

✓ El bono estará incluido en los Presupuestos Generales de 2022 
 

Enlace: https://www.rtve.es/noticias/20211005/gobierno-bono-vivienda-jovenes/2180864.shtml 

https://www.hoy.com.py/nacionales/escribanos-amenazan-con-cerrar-calles-por-nuevo-sistema-que-ralentiza-tramites#.YWbzKVSEUnE.whatsapp
https://www.hoy.com.py/nacionales/escribanos-amenazan-con-cerrar-calles-por-nuevo-sistema-que-ralentiza-tramites#.YWbzKVSEUnE.whatsapp
https://www.rtve.es/noticias/20211005/gobierno-bono-vivienda-jovenes/2180864.shtml
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✓ Nos gustaría informar qué están desarrollando nuestros socios. 

Los invitamos a enviar los proyectos que están desarrollando, las mejores prácticas, las problemáticas con las 

que se están enfrentado y los resultados que están obteniendo. En esta sección mensualmente lo 

compartiremos para que todos estemos al tanto y logremos importantes sinergias. 

✓   Servicio a Socios CAPADEI. 
▪ Canal Verde con el Servicio Nacional de Catastro 

▪ No olviden el servicio de revisión de carpetas municipales; para agendar llamar a:  

+595 21 606903, +595 986 555474. Revisiones jueves por la tarde. 
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Comisión de Comunicación 


